

### **Geneviève Bertrand à la présidence d'honneur de l'édition 2024 des OCTAS**

**Montréal, QC – 16 janvier 2024 — Pour diffusion immédiate**

Le Réseau Action TI (le « Réseau »), la plus grande communauté regroupant les acteurs du secteur des technologies de l'information (TI) et des affaires au Québec, est fier de dévoiler que madame Geneviève Bertrand, Vice-Présidente Senior et CIO à La Maison Simons, assumera la prestigieuse fonction de présidente d'honneur de la 37<sup>e</sup> édition du Concours des OCTAS. L'événement qui célèbre les réussites et l'excellence dans le domaine des technologies se déroulera au Salon Richmond à Montréal le 30 mai prochain.

« C'est avec honneur et fierté que j'accepte la présidence d'honneur des OCTAS 2024, » mentionne Mme Bertrand. « Le Concours des OCTAS représente une occasion exceptionnelle de célébrer les réussites, la créativité et l'innovation de réalisations qui propulsent le Québec vers de nouveaux sommets technologiques. J'invite donc tous les professionnels du secteur, allant de la grande entreprise à la start-up audacieuse, à soumettre les projets dont ils sont les plus fiers afin de faire briller ensemble l'excellence en TI au cœur de notre belle province. »



### **À propos des OCTAS**

L'événement annuel de reconnaissance en TI évolue pour l'édition 2024 afin d'embrasser l'ensemble des projets qui ont façonné le domaine des TI et célébrer les réussites qui propulsent le Québec vers l'avenir. Cette formule renouvelée du Concours des OCTAS 2024 vise à capter et célébrer la plénitude des réussites technologiques au Québec, invitant grandes entreprises comme émergentes à soumettre les projets dont elles sont fières.

Le Réseau Action TI souhaite ainsi partager la diversité, la créativité, le dynamisme et les contributions exceptionnelles des entreprises, petites et grandes, à l'essor de l'industrie des technologies. L'événement, sous la forme d'un cocktail dînatoire, offrira aussi une occasion idéale de réseautage avec la communauté des TI qui se réunira pour célébrer l'ensemble des réussites présentées. Et c'est dans cet esprit de fierté collective que se tiendra l'édition 2024 du Concours des OCTAS.

### **Appel aux candidatures**

Le Réseau lance un appel aux entreprises de toute taille à soumettre les projets dont elles sont fières et qui ont contribué à l'avancement du secteur des technologies de l'information. Visionnaires et professionnels sont invités à soumettre leurs projets dès maintenant. Pour plus d'informations sur le processus de soumission et sur les catégories, visitez [ACTIONTI.COM/OCTAS/](https://ACTIONTI.COM/OCTAS/).

### **À propos du Réseau Action TI**

Le Réseau Action TI est la plus grande communauté TI et affaires au Québec. Regroupant des professionnels des TI du Québec, sa mission est de soutenir ses membres dans l'exercice de leur rôle par le biais d'activités de partage et de transfert de connaissance ainsi que par des occasions de réseautage. Le Réseau vise à reconnaître les réussites de ses membres et la communauté en TI, et souhaite valoriser toutes les professions qui composent ce secteur. Pour plus d'informations sur le Réseau Action TI, visitez : [ACTIONTI.COM](https://ACTIONTI.COM).

### **Contact média**

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Communications - Réseau Action TI

[communications@actionti.com](mailto:communications@actionti.com)

514.641.6005